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Ciudad de México, a 21 de febrero de 2017. 
 
JAVIER BOLAÑOS AGUILAR 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida a los medios de 
información, en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro 

 
PREGUNTA.- ¿Le impidieron el ingreso al ex presidente Felipe Calderón 
a Cuba? 
 
RESPUESTA.- No tengo ningún elemento, esa es primera noticia que 
recibo, lo que tú me estás dando, lo tengo que revisar antes de 
emitir alguna declaración.  
 
PREGUNTA.- Diputado, sobre esta convocatoria que emiten para iniciar  
con lo de los consejeros del INE ¿Qué nos puede decir? 
 
RESPUESTA.- Es un tema que ya se está preparando en la Junta de 
Coordinación Política. Es un asunto que tiene que ver con los 
pendientes que tenemos aquí en la Cámara de Diputados. Espero 
que se logren construir los acuerdos necesarios para que los 
saquemos en tiempo y forma, y es un tema que está en la agenda y 
seguramente va a salir como está previsto.  
 
PREGUNTA.- ¿Apartidista por completo? 
 
RESPUESTA.- Debe serlo, debe serlo. 
 
Obviamente, al final del día, las construcciones de los acuerdos 
tienen que ir sobre propuestas específicas y con la mayoría de los 
votos de los grupos parlamentarios representados en la Cámara de 
Diputados, pero, insisto, yo espero que se dé con las mejores 
personas y de mejores trayectorias. 
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Es un momento mucho muy importante para la democracia de 
nuestro país y es una oportunidad que tenemos para consolidarla. 
 
PREGUNTA.- ¿El comité especial sí se estaría integrando el próximo 28 
de febrero? 
 
RESPUESTA.- Es un tema que trae la Jucopo y hasta donde sé los 
acuerdos van bastante bien. 
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